

Ausfahrt des Arbeitskreises Pilze in den Schwarzwald 2022

An einem Wochenende im September 2022 fuhr der AK-Pilze in den Südschwarzwald, Nähe Schluchsee, um nach dem langen, trockenen Sommer endlich wieder Pilze zu erleben.

Das Wetter war regnerisch und kühl, also vielversprechend. Am Freitag nach der Ankunft am Spätnachmittag, ließ eine kurze Stippvisite im Wald Gutes ahnen. Samstagvormittags machten sich 12 Pilzbegeisterte auf um in einem nassen, moosbewachsenen Fichten-Tannenwald auf die Suche zu gehen. Schnell sah man zufriedene Gesichter, denn es konnten von einem reichen Pilzvorkommen die besten geerntet werden. Speisepilze wie Steinpilze, Maronenröhrlinge, Reizker, Perlpilze gab es reichlich. Natürlich wuchsen auch einige interessante Giftpilze wie z. B. verschiedene Rauhköpfe, Pantherpilze, Fliegenpilze in allen Stadien, Tigerritterling und noch einige mehr. Nach einer schmackhaften Pilzmahlzeit am Abend wurden noch etliche Arten genauer angeschaut, beschrieben und bestimmt. Dabei stellte sich heraus, dass das Highlight des Tages, gefunden von Klaus, zweifelsfrei ein weißer Steinpilz, also die weiße Form des *Boletus edulis* war. Beim Auszählen der Sammelliste ergaben sich ca. 100 verschiedene Pilzarten, einige davon mit hohem Schutzfaktor. Ein wahrhaft zufriedenstellendes Ergebnis, war sich alle einig.

Zwei jungen „Neulinge“ waren mit dem Arbeitskreis auf Tour. Sie konnten sich bestens bewähren und zeigten ihr schon beachtliches Wissen. Sie waren überzeugt, viel auf dieser Ausfahrt erlebt, neue Arten gefunden und wieder dazugelernt zu haben.

Am Sonntag traf man sich nochmals kurz zu einer Exkursion. Anschließend war die Heimfahrt angesagt.

Herzlichen Dank an Dirk, der die Organisation dieses Ausfluges übernommen hatte.





